

Projektbericht

## **"Ergonomisches Patientenhandling" in der Pflegeausbildung. Ist-Stand und Handlungsbedarfe**

Welchen Stellenwert hat das Thema "Patientenhandling" in der theoretischen und praktischen Pflegeausbildung und den entsprechenden Ausbildungsgrundlagen?

Welche Rolle spielen dabei "ergonomische" Gesichtspunkte?

Diesen Fragen wurden mit finanzieller Unterstützung der Berufsgenossenschaft für Gesundheitsdienst und Wohlfahrtspflege (**BGW**) und in Zusammenarbeit mit dem Institut für Public Health und Pflegeforschung (**IPP**) an der Universität Bremen in einem "Methodenmix"- Projekt zwischen 2012-2013 nachgegangen.

Die Ergebnisse der Erhebungen und daraus folgende Handlungsempfehlungen stehen hier zum Download bereit:

[Projektbericht "Ergonomisches Patientenhandling" in der Pflege](#)

